

林けいじ府議会レポート

はやくやさしくしんけんに取り組みます



発行

大阪府議会議員 林 啓二

〒569-0077 高槻市野見町3-19
[TEL] 072-672-1523
[FAX] 072-672-1528
[URL] <http://kei-hayashi.world.coocan.jp>
[E-mail] kei-hayashi@mbn.nifty.com

平成29年9月定例会警察常任委員会質疑より

林けいじ府議 警察常任委員会で質問 市民の安心・安全の確保を全力で!

被害者に寄り添ったカウンセリング制度を拡充

「事件は解決しても被害は解決していない」犯罪被害者への支援は、本年4月より臨床心理士資格を有する心理職員2名配置し、これまで対象とならなかつた方へのカウンセリングを開始しました。カウンセリング制度は、被害者の精神的被害の回復のために非常に効果的です。さらに、犯罪被害者支援に向けて、大阪府・警察・援助団体が連携協議する「被害者支援調整会議」の設置を強く要望しました。

少年非行防止対策の更なる強化を

府内の少年非行情勢は、予断を許さない状況であり、その特徴は中学生が非行の中心であり、再非行の割合が高い。その対策として、触法少年に対する面接指導や、非行に走ってしまった少年を対象に、立ち直りを支援する活動を積極的に実施しています。今後とも、次代を担う少年の健全な育成を図るために、関係機関や地域の皆様と連携し、地域ぐるみの取組を推進していく方針が示されました。



認知症高齢者等支援対象者情報提供制度で 安全・安心の確保を

警察署で認知症又はその疑いのある方を保護した場合、本人やその家族の同意を得て、名前や住所、認知症の程度、保護時の状況などの情報を市町村に提供し、早期に市町村の支援につなげることで、再び行方不明となることを防ぐ制度が、効果を発揮している。今後もさらに、市町村と緊密に連携して、高齢者の保護・行方不明事案の未然防止に努めていく。と答えました。

フォトレポート



濱田高槻市長から要望聴取



大阪重粒子線センター(2018年臨床治療開始予定)



新名神高槻IC～川西IC開通